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股票顿悟是什么水平期货中的一些高手的利润率相当高，
是怎么达到的？-股识吧

一、怎么样才能让自己更有定力？

多见见世面，多受点伤！然后最重要的就是多金，智商高！有自信了，定力就有了
！

二、期货中的一些高手的利润率相当高，是怎么达到的？

首先要确立一个正确的思维，这会让你在今后的交易路上事半功倍。
一是顺势交易，不养成抄底摸顶的坏习惯。
二是了解止损的重要性，做股票的散户没有纪律性，亏损就放着等解套，期货的高
杠杆性是不允许的。
谁也不能保证每笔交易都是赚着出来，一旦方向错误，死扛浮亏到受不了再砍，就
会元气大伤甚至爆仓，信心都没有了三是时常自我反省，养成写总结做笔记的习惯
。
不要把天性中卸责的一面带到市场里来，只会抱怨而不改变自己，期货会专治各自
不服，直到把你亏到淘汰出局。
四是耐心，不要把交易当赌博，如果不是万中无一的短线高手，不要频繁交易。
要像鳄鱼一样潜伏，保持冷静克制欲望，等待机会致命一击。
决定最终盈亏的是格局和眼界。
这不是条一马平川的路，你要经历漫无止境的孤独与失落，痛苦与压力，直到一朝
顿悟，剔繁归简，拨云见日。
你会发现，把一招练到炉火纯青就够了。
如果你能熬过来，做少数人。
恭喜你，市场永远对善学习与勤奋者慷慨。

三、《我如何以交易为生》的笔记

展开全部加里.史密斯在14岁时就迷上了交易，并开始研究如何在家做交易赚钱，
对其他的都不感兴趣。
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他在1966年读大二时第一次买股票，随后的20年他一直在追求孩提时代的梦想，但
是并没有成功。
在1985年几乎要破产了，正准备放弃交易时他突然顿悟了，一切就此改变了——从
那以后他每年都赚钱，几乎每个月都赚钱。
他的交易账户从2200美元增至近100万美元。
加里在1985年那个改变命运的日子里发现了什么？他是如何实现连续15年盈利，并
成为全世界闻名的最成功的居家交易者之一的？作者是如何顿悟的，他悟到了什么
？这个问题是吸引我去关心本书的焦点。
1985年1、2月，我陷入了极度的深思，这是我以前从没进入过的思想状态。
我交易了25笔，竟然有22笔都是亏损的......我用19年的时间去追求一个梦想，没想
到这个梦想仅仅是纯粹的幻想。
我当时快38岁了，我将如何面对自己以后的生活，我只有区区2200美元的账户和一
辆破旧的车......19年来我第一次下定决心要找出自己错在哪里。
1985年2月底3月初，我着手把4年前开始做的交易进行重新规划（反省），我以前
从没做过这样的工作。
过去我总是把亏损的交易丢在一边，从不过问自己错在哪里。
交易者持续亏损的一个原因就是喜欢幻想，他们害怕知道自己错在哪里，为什么错
了。
我的问题不是我喜欢幻想，而是我太懒了。
但我再也不想被亏损的交易困惑了。
没办法，我只好去面对自己的交易缺陷。
我用了几周的时间，花了100多个小时研究我过去的交易记录，以期找到自己交易
方法中基本面、技术面和心理面的不足之处...... 如果你能从本书中学到点什么东西
，那么我希望你能明白那就是要研究每笔交易并找到成败之间的线索。
在我严格的逐笔分析我的交易时，我突然就从一个不赚不亏的交易者变成了一个持
续一致的成功的交易者。
通过分析，我发现了自己的很多不足之处，而且我明白了我最严重的错误是没有目
标，或者说是没有主计划。
我只知道梦想以交易为生，并指望靠梦想变得超级富有。
在近20年的交易游戏中，我竟然没有一次想到要如何把这个梦想变成现实。
1985年3月，我设定了一个交易目标，直到今天还在执行中：每个月都要赚钱。
我不但定了交易目标，还修改了几十年的交易梦想。
从交易的第一天开始，尽快致富的思想就害了我。
我决定不再考虑资金总额这个数字，只要我努力做到了每个月都赚钱，那么长此以
往，我的本金就可以增值到一个可观的水平。
我对之前四年交易的回顾反映了我不但没有目标，而且交易习惯不好，没有纪律....
..恐惧是我没有纪律的基本原因......从很多方面来说，我开始把交易当成生意或职业
来做，而不是把交易当作好玩的事或轻松赚钱的项目。
如果你使用某种交易工具和方法，却一直在挣扎之中，那么是不是要换个方法呢？
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有些交易者用了一辈子的时间去掌握一个特定的方法，却没有用这个方法收获到任
何东西。
我辛苦的做回顾分析，还有一个重大发现：交易游戏的本质是市场情绪。
市场总是力所能及的让大部分人犯错。
虽然我总是认为自己是一个非常独立的交易者，但我很吃惊地发现自己总是在最高
价附近看多，在最低价附近看空。

四、怎么才能学好数学的小数运算定律

与证书的运算定律是一样的啊，只不过加上了小数点而已。
如有帮助请采纳，或点击右上角的满意，谢谢！！

五、什么是小数定律

小数的末尾添上零或去掉零，小数的大小不变！

六、经商经典语录谁有发上来？？？？？？

在开始创业时，许多创业都都带有很多疑问，这些问题有些是针对自已本身提出的
，而有些，则是针对创业方向提出的。
创业初始你可能要问的几个问题？ 一、创业是否一定要选择大城市？
在大城市，能够接触到最新的资讯，最好的观念，最优秀的人，包括搭档与对手。
不过随着网络的普及与社会的进一步发展，这些都会迎仞而解，都不会成为制约成
功的关键因素。
当然，大城市是人充满激情，尤其对于年轻人。
可是大城市势必竞争激烈，相对的讲，分给每个人就会很很少，或者理解为经常受
到压抑吧，或多或少的影响了创业的激情。
而那些地级市，也同样市充满机会，当竞争的压力大大减小，先对得讲，相对机会
很多，我觉得有些朋友应当转变观念。
二、创业是否一定要选择高科技行业？ 2003年丁磊成为福布斯富豪榜中国大陆首
富，且身价高达76亿美元，另外陈天桥、张朝阳、王传福等人的成功经历也为高科
技创业看好的重要因素。
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然而对于绝大数人来说，拥有核心技术是一件不容易的事，即使是高学历者也有许
多纸上谈兵，有大作为也同样是一件很困难的事。
为什么不选择传统行业，是什么制约了我们行业选择的思路呢？
创业难，难比上青天。
君不见、九千男儿要创业，笑到最后有几人。
非创业之难也。
导致创业失败的真正原因在哪里? 创业为什么失败 其一，选择了错误的方向。
或云，女怕嫁错郎，男怕入错行。
纵使你有三头六臂，如果选错了方向，成功的可能性几不存在了。
其二，缺乏有力的执行。
国人云，没有不赚钱的行业，只有不赚钱的企业；
洋人云，执行执行在执行。
有了正确的方向，一定要保证战略得到强有力的执行。
国人创业，不缺乏好的思路，然独独少了执行，焉有不失败之理？反观之，成功的
企业，如海尔坚持了质量、客户之宗旨，遂成第一电器企业。
联想坚持贸工技，亦成电脑巨壁。
华为走技术线路，十年铸一剑。
如何选择一个正确的方向，首先，绝对不可以人云亦云，大凡创业者，乃无业者也
，跟在别人后面，只有吃残羹剩饭，饿死亦不足为奇。
对待大家都热捧的东西，一定要保持冷静的头脑，看看背后的玄机，选择一条适合
自己的，然而大众不会想到的路。
其次，要学会所谓资源整合也，如果坐等自身条件具备，创业者的最佳机会也错过
了，不如巧借东风，共图大业。
再者，创业之初，利润并非第一，重要的是把路走通，等走上正轨之时，在把该省
的省下来，该赚的赚回来，利润自然也就来了。
当然，并非教唆人们利润不重要也。
查看更多，联宏语录(*lianhon*)

七、东奥会计李硕和张敬富谁讲的比较好

提到授课精湛和幽默风趣兼顾的老师，张敬富老师肯定是其中一员，并且名列前茅
。
会计在考试中属于比较难的科目，但是张敬富老师善于用生活中的例子来将抽象的
知识具象化，学员反馈回来的信息，都是听了富富老师的课，连长期股权投资+企
业合并+合并财务报表都能轻松学会了，更有学霸只看了老师的讲义，就顿悟了。
“富富老师”同时也很幽默风趣，有趣到什么程度呢，很多考生开玩笑说就像在听
“相声”，一些较难的知识点通过老师列举的小例子能够很快的理解，比如“卖面
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膜如何确认收入”、“各色的所有者权益”，“大白纸”等千奇百怪的梗，很难让
学员印象不深刻。
并且老师对于考试的重难点知识把握也比较精准，适合各个层次的学员听课。
如果想要感受一个鲜活立体的老师，除了免费试听课程之外，推荐去张敬富老师的
微博看看，每一篇微博都堪称一个段子，评论里的学员也是用生命和爱在吐槽，这
样有趣的师生关系，如果不是足够优秀的老师，能够拥有吗？

八、股票采用价值投资法为买进标准还是趋势跟随法好？

您做白银一直使用的是趋势跟随法，已经“中毒”很深，想将趋势跟随法从您的大
脑中根除，只能靠您自己撞得头破血流之后的顿悟才能解决。
楼上二人均认为股价趋势决定一切，我坚决发对并坚信只有股票价值投资才是王道
。
为什么？因为我曾经就被趋势跟随法撞得头破血流。
我曾经是一个极其顽固的信奉趋势跟随法的信徒，每天花十个小时进行研究，不可
谓是大半个趋势专家了，然而8年的股市使我血本无归。
在血的教训之下，痛定思痛，准备彻底离开股市。
偶尔上网看了一本叫做《时间的玫瑰》的书，之后彻底顿悟，阪依价值投资。
近几年股市虽跌得十分惨烈，可是由于我坚持价值投资，亏损程度远远低于市场平
均水平，综合近几年的盈亏情况，我还略有盈利。
如果运用所谓的趋势跟随法，我相信近几年肯定又是亏得体无完肤。
趋势分析的理论基础是道氏理论，而道氏理论的集大成者是罗伯特
雷亚，我曾经将罗伯特 雷亚的《道氏理论》反复研究了几遍，可是我彻底失望了
，罗伯特并没有告诉我们任何股市的“秘籍”。
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更多关于《股票顿悟是什么水平》的文档...
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